Thousing androved) frof Min In Gorton Sind : 7. 1747 2 finit getom is - frie make full is I'm bottomid inthomist.

fil for - 17 from mind or maken ginden de Sardin de Boi, and In to wind twingland botomiken formergingen is In fim open wishing to the firm thing one in it. Ofortubin :- allgoing willing you for find all it ingut wind find to the Month is something for you full is for you full to might all the timple is for general and help the find and are for girth timple and the first winds are for girth to the find and are to the first and are to the f grand elementer former mit worth on 77 Film
fring fring Storm of Lot on 177 Film in light sai salmafor grafis quelets fette, Sant on, not mor min Implaying Brands. fil. ~ 23 On/ 1824.

Thouin¹ (Andreas) Professor der Gartenkunst und Mitglied der Academie in Paris. Er wurde im Jahre 1747 zu Paris geboren und von seinem Vater selbst in der Botanik unterrichtet. In seinem 17. Jahre wurde er erster Gärtner im Jardin du Roi², aus dem so viele berühmte Botaniker hervorgingen und der seine Gegenwärtige treffliche Einrichtung vorzüglich ihm verdankt. So wie sein Verdienst um die Gartenkunst im allgemeinen vielleicht größer sind, als die irgend eines seiner Naturbücher. Sein Nahme war bey allen Freunden der Wissenschaft, selbst in fremden Welttheilen, hoch geehrt und seine zahlreichen Schüler in beynahe allen königlichen Gärten Europas angestellt. Nicht minder ausgezeichnet war er durch die liebenswürdigste Einfalt seines Characters und durch die edle Einfachheit seiner Sitten und Lebensweise. Nachdem er 77 Jahre in beynahe ununterbrochener Gesundheit gelebt hatte, starb er nach einer nur dreytätgigen Krankheit am 23. October 1824.

-

¹ André Thouin (* 10. Februar 1747 in Paris; † 27. Oktober 1824 in Paris), war ein französischer Botaniker.

² Der bereits im Jahr 1626 angelegte und 1635 als Jardin du roi der Öffentlichkeit zugänglich gemachte Garten ist der älteste Bestandteil des bedeutenden staatlichen Forschungs- und Bildungsinstitutes für Naturwissenschaften Muséum national d'histoire naturelle, das im Jahr 1793 gegründet wurde.